

EN BREVE

■ SALAMANCA.

REALIZAN OBRAS, PESE A FALTA DE RECURSOS

El Sol de Salamanca

FRANCISCO GONZÁLEZ

SALAMANCA, Gto. (OEM-Informex). Aun y cuando no bajan los recursos económicos de la Federación y el estado para los proyectos de reforzamiento del río Lerma, el municipio considera que han realizado obras suficientes y necesarias para resguardar a la población salmantina en esta temporada de lluvias.

Lo anterior lo declaró el presidente Ignacio Luna Becerra, al reconocer su malestar por las trabas burocráticas que han impedido que se apliquen los 19 millones de pesos de la federación anunciados en abril del presente año para reforzar los nueve kilómetros del río al paso por Salamanca.

Los recursos no han bajado, están inmersos en la burocracia y no acaban de bajar porque se ha dicho que cambian gente, sin embargo esto acepto el presidente, "me molesta mucho" no obstante acepto que el trabajo se ha realizado con recursos municipales y del Módulo de Riego.



FOTO: EL SOL DE SALAMANCA/OEM-INFORMEX

» EL TRÁMITE burocrático retrasa las obras para la temporada de lluvias, en Salamanca.

